

| | | | |
|--------|--|--------------------|--|
| 平成24年度 | 墨田区立向島中学校 <1月号> | | |
| | 学校だより「飛翔」 NO.10 | | |
| 発行日 | 平成25年 1月 29日 | 発行人 | 校長 菊本和仁 |
| 教育目標 | 自ら学び考え 実行する生徒 互いに協力しあい 責任を持つ生徒 身体を鍛え 健康で心豊かな生徒 | 住所 電話 ホームページ | 〒131-0032 東京都墨田区東向島4-18-9 職員室:3614-4560 FAX:3614-4415 http://www.sumida.ed.jp/mukoujimachu/index.html ※新校桜堤中学校ホームページ http://www.sumida.ed.jp/sakuratsutsumichu/index.html |

冬季休業後指導 校長あいさつ

1月8日(火) 抜粋

新年あけましておめでとうございます。平成25年(2013年)巳年がスタートしました。今年(2013年)は「十二支でいうと」巳(み)年(へびどし)にあたります。十二支の「巳」は植物に種子が動き始める時期と考えられ、草木の生長が極限に達して次の生命が作られ始める時期とされています。また、巳(み)年にあたる蛇(へび)は、脱皮することから「復活と再生」を連想させます。また、白蛇は古代インドにおいては、財運招福の神「弁財天」の化身といわれ白蛇が住みつけた家は、金運・財運に恵まれると信じられてきました。へび(巳)を持つと「実(巳)入り」するといわれ、蛇皮の財布を持つとお金が入るとも言われています。

さて、『一年の計は元旦にあり』ということですが、自分は何をしたのか、何をしなければならぬのか、何ができるのかをよく考え、新しい年への決意ができたでしょうか?明日から授業が始まりますが、この時期は3年生にとっては進路決定に向けて、1・2年生は進級に向けての準備の時期であると同時に、年度という学年の締めくくりの時期でもあります。また、向島中にとっては閉校・統合という大きな節目でもあります。いよいよ残すところ3ヶ月、誰もがたくさんの良い思い出を胸に、卒業と進級、そして新たな学校への橋渡しができるように頑張ります。先生方もこの一年間、向島中を締めくくる意義ある一年にしようと思ってきました。また、新校桜堤中学校を生徒・保護者・地域から愛されるすばらしい学校にしようと両校で話し合い綿密な計画を立てています。 ~後略~



<校長：新年のあいさつ>

1年鎌倉史跡めぐり

1月22日(火)

朝方、みぞれ交じりの雨の降る中、鎌倉史跡めぐりに行ってきました。クラスごとの班行動で大仏(高德院)、鶴岡八幡宮、銭洗弁財天などの名所旧跡を見学したり、古都「鎌倉」の文化に触れることができ、楽しい思い出となりました。ほとんどの班が責任と協調性をもって行動できましたが、一部駅や電車の中でのルールやマナーが守れなかった部分もあったようです。今回の反省を生かして、2年生の移動教室や3年生の修学旅行に向けて改善していきたいと思います。



<鶴岡八幡宮の境内にて>

携帯安全教室

1月19日(土)



めまぐるしい速さで、情報機器(携帯・スマートフォン等)が進化してきています。ルールやマナーの定着、悪質な取り引きなどの犯罪に合わないようにするためには等、課題が山積しています。生徒たちがそのような課題に対応するために、講師にeネットキャラバンの細野清文様にお話をいただきました。ご家庭でも使い方のルールやマナーを一緒に考えてみてください。

図書委員会「もっと本を読もう！」

読書の啓発活動の一環として、図書室の前に「Book Tree」が置いてあります。緑の葉っぱに、自分が紹介したい本の題名とどんな内容の本なのかを書いて木に貼り付ける活動です。



読んで楽しかった、ためになったなどの本があったら、葉っぱに書いてみんなに教えてあげてください。

鐘淵中学校閉校式典・閉校結びの会

1月19日(土)



<学校長から教育委員長へ校旗返還>

来年度、本校と統合して新校「桜堤中学校」となる鐘淵中学校閉校式典と閉校結びの会が、鐘淵中体育館で行われました。墨田区長 山崎昇様をはじめ行政・地域・歴代の教職員等、たくさんの方々の出席がありました。式典や結びの会のご挨拶では、閉校を惜しむ言葉や新校の未来へ向けての言葉がありました。

本校の閉校式・お別れの会は3月2日です。「向島中64年の集大成」のスローガンのもと、心に残る会となるように準備を進めております。先週、保護者の方への閉校式典のご案内とご協力のご通知を配布いたしました。何とぞ、よろしくお願いいたします。

・・・閉校式「生徒代表の言葉より」・・・ 抜粋

～前略～

私たちの代は、生徒会の作った「元気・笑顔・鐘中らしさと責任感を持ち、やるべきことをやりとげよう」のスローガンのもと、生活してきました。これは、自分のやりたいことだけをやるのではなく、やらなければならないことをしっかり責任を持ち、やりとげるという意味を込めたものです。充分ではないところもありましたが、このスローガンの通り、元気と笑顔がたくさんある個性豊かな学校になったと思います。この学校で学んだことを、私たちはこれからもいかしていきます。

私たちにとって思い出の詰まった母校がなくなることは、とても寂しく、また悲しいことです。私たちが在校生には何をすることも「最後の・・・」という言葉が付きましました。私たちがなりに頑張ってきたつもりでしたが、実感はわかず軽く考えていた面もありました。今日、この閉校式を迎えて一つの学校がなくなるということの重大さを実感せずにはいられません。私たちの母校鐘淵中学校がなくなるという思いが込み上げてくるのを感じます。

けれど、鐘淵中学校の閉校は、次の新しい時代のための第一歩であることも感じています。向島中学校と統合してできる桜堤中学校。最初は馴染むまでに時間がかかるかもしれませんが、鐘中の良き伝統を桜堤中学校に引き継ぎ、お互いの良さを存分に引き出して、さらに良い学校を作っていってほしいと思います。

たとえ鐘中がなくなってしまったとしても私たちの心の中から鐘中が消えることはありません。閉校は決まってしまいましたが、鐘中以外の人にも鐘淵中学校という学校があったことを忘れないでほしいです。65年間に渡って指導して下さった多くの先生方やPTA、地域の方々、今改めて皆様のご支援があった今の私たちがいることを深く感謝いたします。鐘淵中学校はこれからも私たちの心の中で永遠に輝き続けます。今までありがとうございました。

＝オーケストラ鑑賞教室＝

1月25日(金)

今年度もすみだトリフォニーホールで区内中学2年生を対象に、オーケストラ鑑賞教室を開催しました。オーケストラとパイプオルガンによるR.シュトラウスの「ツァラトゥストラはかく語りき」の演奏に始まり、各時代や各様式のクラシック音楽を鑑賞することができました。

＝墨田区立中学校 生徒会サミット＝

1月26日(土)本校において、区内12校の生徒会役員が一堂に会してサミットを実施しました。今年は、「校内生活の改善」「福祉・ボランティア」「環境」の分科会に分かれて討議しました。閉会式では、区民活動推進課の方をはじめ5名のアドバイザーから指導・講評をしていただきました。

＝スペリングコンテスト＝

本校の三大コンテスト(読書・読書・読書)の一つであるスペリングコンテストを1月29日(火)6校時に実施しました。3年生は、動詞の不規則変化を70題、1・2年生は、日本語から英語へ100題を必死に取り組んでいる姿が印象的でした。満点の生徒は、後日表彰されます。

<部活動の表彰>

[女子バスケットボール]

冬季研修大会：1月13日(日)両国中体育館
Aブロック優勝：向島・鐘淵中学校(合同チーム)
ベスト・プレーヤー賞：No.15 佐藤梨紗さん
墨田区協会杯：1月27日(日)安田学園体育館
第2位：向島中学校
ベスト・プレーヤー賞：No.12 小林美羽さん

[バドミントン部]

1年生大会：1月13日(日)都立両国中体育館
男子シングルス 第1位 松村慧斗君
第3位 館石裕基君
女子シングルス 第3位 田中莉恩さん
2年生大会：1月27日(日)
男子=吾嬬二中体育館 女子=立花中体育館
男子ダブルス 第3位 打田・三浦組
女子ダブルス 第3位 小林・櫻井組

<歴史能力検定合格>

11月30日実施

準3級 日本史 5名
4級 歴史基本 3名
5級 歴史入門 2名

・・・墨田区立中学校連合展覧会のご案内・・・

日時：1月30日(水)～2月3日(日)
場所：すみだリバーサイドギャラリー(区役所1階)
※本校生徒の作品が多数展示されています。